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Die Abgeordneten zum Nationalrat Darmann, Vilimsky und weitere Abgeordnete haben am 

20. Juni 2013 unter der Zahl 15238/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „notwendige Sanierung der PI Lambichl“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1, 5 bis 7: 
Eine Generalsanierung des Gebäudes, in dem die Polizeiinspektion Lambichl in Viktring 

untergebracht ist, ist aufgrund der strukturellen Mängel wirtschaftlich nicht vertretbar. 

Notwendige Innenraumsanierungen werden jedoch laufend vorgenommen. Die Kosten dafür 

werden aus dem der Landespolizeidirektion Kärnten zugewiesenen Budget bedeckt, wobei 

es keine spezifische Budgetierung für jede einzelne Polizeiinspektion gibt. 

 
Zu den Fragen 2 bis 4: 
Die Neuunterbringung wird angestrebt, jedoch musste ein bereits genehmigtes und 

unterschriftsreifes Projekt für eine neue Unterkunft aufgrund des Konkurses des Anbieters 

abgebrochen werden. Derzeit läuft eine neuerliche Interessentensuche. 
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